CENTRARÁN ESFUERZOS EN COMICIOS DE EDOMEX Y COAHUILA

Priistas fuman la pipa de la paz

La dirigencia nacional del partido tricolor reconoció y respaldó a Osorio Chong como coordinador de su bancada en el Senado

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Miguel Ángel Osorio Chong fue ratificado como coordinador de los senadores del PRI, reconocido y respaldado así por la dirigencia nacional del partido, después de las reuniones que sostuvieron anoche los senadores del partido con el dirigente nacional tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas.

"En el PRI discutimos todos y cada uno de los temas. Lo fundamental, hoy, es fortalecer nuestra unidad interna y el trabajo coordinado en los grupos parlamentarios. Aquí están nuestros dos coordinadores, que cuentan con el apoyo y con el respaldo del partido y de sus legisladores.

"El coordinador en el Senado de la República es el senador Miguel Ángel Osorio Chong y el coordinador en la Cámara de Diputados, Cámara baja, es Rubén Moreira Valdez. Ésos son nuestros coordinadores. Ése es el trabajo que hemos hecho, siempre con el respaldo y la



Foto: Tomada de Twitter @PRI_Nacional

Alejandro Moreno, líder del PRI, con Rubén Moreira y Miguel Ángel Osorio Chong, coordinadores en la Cámara de Diputados y el Senado.



coordinación del Comité Ejecutivo Nacional para hacer un trabajo fluido en favor del partido y en favor de México", informó anoche Moreno Cárdenas.

Por su parte, Miguel Ángel Osorio Chong explicó que "veníamos a restablecer los lazos de trabajo, de coordinación, de entendimiento con el Comité Ejecutivo y con las y los diputados federales y ése era el objetivo y eso fue lo que se trató. Por el bien del partido, por el bien del trabajo legislativo y, por supuesto, también, porque queremos centrar la atención de las y los priistas, junto con los ciudadanos, en ganar la elección de Coahuila y ganar la elección del Estado de México".

Interrogado sobre la petición que hizo el dirigente del Movimiento Territorial, Erubiel Alonso, para que lo expulsen del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong respondió que esa petición "entra a un proceso legal, que se tiene que enfrentar como cualquier militante. La fortaleza de nuestro instituto político se da a partir de la pluralidad, eso habla de diferentes voces que pensamos diferente y eso nos hace más fuertes, Así nació el PRI y por supuesto que estamos en nuestro derecho de seguir haciéndolo así, porque así le servimos mejor a la sociedad.

"Cada quien representa a las voces en sus estados, a voces que están con nosotros y otras que no están tan de acuerdo, pero eso, reitero, es la fortaleza del PRI y quienes han elevado una petición seguro que será turnada y por supuesto lo enfrentaré de manera legal, como se requiere", dijo.

Ayer, Miguel Ángel Osorio Chong y Alejandro Moreno Cárdenas tuvieron una reunión privada de 45 minutos, para después abrir la plática con todos los senadores, con el coordinador de los diputados, Rubén Moreira, y con la secretaria general del partido, Carolina Viggiano.

La reunión tardó cerca de tres horas, para después dar una conferencia de prensa todos juntos. Estuvieron Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Claudia Anaya, Eruviel Ávila, Jorge Carlos Ramírez Marín, Sylvana Beltrones, Verónica Martínez, Beatriz Paredes. Nuvia Mayorga y Ángel García Yáñez, así como Mario Zamora y Manuel Añorve, que son los únicos dos senadores que son marcadamente opositores al coordinador Osorio Chong; sólo faltó Carlos Aceves del Olmo.